

# Bürgerbahnhof mit positivem Ergebnis

Generalversammlung fordert die Stadt auf, Kurzzeitparkplätze beim Bahnhof zu schaffen / Gabriele Grubel zum Ehrenvorstand ernannt

**CUXHAVEN.** Es gibt gute Nachrichten rund um den Bürgerbahnhof: Auf der jüngsten Generalversammlung durfte der Aufsichtsratsvorsitzende der Bürgerbahnhof Cuxhaven eG, Andreas Merz, gut 60 Mitglieder im Dachgeschoss des Havenhostels begrüßen. Mit Gerdine Rüter stellte Merz jetzt ein neues Vorstandsmitglied vor.

Sie ergänzt seit ihrer Wahl im Frühjahr das bestehende Vorstandsteam mit Michael Glenz, Stefan Hirschfelder und Andreas Holzhey. Gabriele Grubel, die seit Gründung der Genossenschaft im Jahr 2013 im Vorstand tätig war, schied satzungsgemäß in diesem Jahr aus. In Anbetracht ihrer großen Verdienste für den Bürgerbahnhof Cuxhaven wurde sie auf Lebenszeit zum Ehrenvorstand ernannt.

## Großes Interesse am Bahnhof

Gabriele Grubel gab einen Überblick über die zahlreichen Aktivitäten im Jahr 2021. Freudig konnte sie verkünden, dass das Interesse am Projekt „Bürgerbahnhof“ auch im vierten Jahr nach der Eröffnung weiter anhält. Im Jahr 2021 gab es wie in den Vorjahren Führungen für Architekten und Denkmalschützer. Immer wieder sehen sich Interessierte aus anderen Städten den Cuxhavener Bahnhof an, um zu prüfen, ob in ihrer Region ähnliches denkbar wäre.

Michael Glenz legte in Vertretung von Andreas Holzhey das wirtschaftliche Ergebnis des Geschäftsbetriebs dar. Trotz der schwierigen Zeit aufgrund Corona konnte die Genossenschaft einen Gewinn in Höhe von 13 000 Euro erwirtschaften.

Durch die Vollvermietung des Bahnhofs-Empfangsgebäudes, die



**Die Bürgerbahnhof Cuxhaven Genossenschaft ist sehr zufrieden mit dem jetzt vollständig fertiggestellten Bahnhofsvorplatz, dem ZOB und dem frisch begrünten Umfeld.**

Foto: Potschka

gute Akzeptanz des „Lokschuppers“, der von vielen Firmen, Vereinen und Privatpersonen für Veranstaltungen und Feiern genutzt wird, und zusätzliche Einnahmen durch Automaten und Schließfächer ist die wirtschaftliche Situation stabil. Auch für die kommenden Jahre erwartet der Vorstand der Genossenschaft eine positive Entwicklung, sodass in absehbarer Zeit Ausschüttungen an die Mitglieder möglich sein werden.

Mit Jochen Brorhilker, Karin Lüdke, Ulrich Schröder und Bernd Wegner traten vier langjährige Mitglieder des Aufsichtsrates am Ende ihrer Amtszeit nicht erneut zur Wahl an. Neu gewählt wurden Winfried Paul Sdun, Peter Krix und Axel Schneider. Krix und Schneider waren bereits während der Planungs- und Bauphase als Aufsichtsrat beziehungsweise Bauleiter tätig und können somit ihr erworbenes Wissen über das Gebäude einbringen.

Einstimmig stellte sich die Generalversammlung hinter die Bitte des Vorstandes an die Stadt Cuxhaven, auf dem bestehenden Parkplatz einige bahnhofsnahe Plätze als Kurzzeitparkplätze auszuweisen. Der Vorstand legte noch einmal da, dass es in der ursprünglichen Planung, die zwischen Stadt und Genossenschaft abgestimmt war, sowohl sechs „Kiss&Ride“-Plätze - an denen nur ein Drei-Minuten-Halt erlaubt ist, um jemanden ein- oder

aussteigen zu lassen - als auch zehn Kurzzeitparkplätze (mit Parkscheibe) gab.

Die Genossenschaft und Stadtverwaltung haben mittlerweile einen Termin vereinbart, um im Rahmen einer Begehung noch einmal zu schauen, welche Anpassungen jetzt noch erforderlich sind. Insgesamt zeigt sich die Cuxhavener Genossenschaft sehr zufrieden mit dem jetzt vollständig fertiggestellten Bahnhofsumfeld.

(red/jp)